

Liebe GCLerinnen und GCLer,  
liebe Freundinnen und Freunde der Gemeinschaft Christlichen Lebens!

## **Info DSGVO – Zustimmungserklärung zur Datenschutzgrundverordnung**

Bezugnehmend auf die seit 25.05.2018 geltende EU-Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) möchten wir sicherstellen, dass Sie/du weiterhin mit uns in Kontakt bleiben wollen/willst und wir Ihnen/dir wie bisher den GCL-Newsletter (auch per Post) bzw. die GCL-Zeitung schicken dürfen. Wir brauchen Ihre/deine Zustimmung zur Datenverwendung und -sicherung.

**Bitte senden Sie/ende uns ein E-Mail an [dsgvo@gcloe.at](mailto:dsgvo@gcloe.at) mit dem Betreff „Abmeldung“, wenn Sie/du keine weiteren Zusendungen des Newsletters oder der Zeitung wünschen/wünschst oder eine entsprechende Mitteilung per Fax an: +43 (0)1 512 2922 oder per Post an: GCL-Sekretariat, Bäckerstraße 18/15, 1010 Wien.**

Wir nehmen Sie/dich dann sofort aus dem Verteiler und löschen Ihre/deine Adresse.

Ansonsten freuen wir uns, dass Sie/du mit der weiteren Zusendung des GCL-Newsletters bzw. der GCL-Zeitung einverstanden sind/bist. Sie können Du kannst Ihre/deine Einwilligung jederzeit durch Abmeldung widerrufen. Ihre/Deine Daten wurden und werden nicht an Dritte weitergegeben.

## **Veränderungen im Vorstand**

Kurt Nöhmayr legte seine Funktion als Kassier mit 14.4.2018 zurück und schied damit aus dem Vorstand aus. Er wird dem Vorstand künftig beratend zur Verfügung stehen. Als Kassier folgte ihm mit 15.4. Stephan Adensamer (Salzburg) nach. Er wurde am 14.4.2018 in den Vorstand kooptiert.

Beim Delegiertentreffen von 4. – 6. Mai 2018 in Salzburg wurden Maria Jorstad-Perger (Innsbruck) und Renate Pistrich (Graz), beide schon bisher Vorstandsmitglieder, einstimmig als neue stellvertretende Vorsitzende gewählt. Sie folgen damit Brigitte Storm nach, die am 31.12.2017 ihre Vorstandsfunktion zurückgelegt hat.

Wir wünschen beiden Stellvertreterinnen sowie dem neuen Kassier viel Freude und Gottes Segen für ihre weitere Arbeit.

## **GCL-Welt-Delegiertentreffen in Buenos Aires vom 22. – 31. Juli 2018**

Die GCL-Österreich wird mit folgenden Delegierten vertreten sein: Kornelia Engleder (Vorsitzende), Renate Pistrich (Stellvertretende Vorsitzende), Joseph Waiß (Vorstandsmitglied, Leiter Promotionsteam).

Unsere Delegierten haben sich bereit erklärt, einen Teil der Kosten selbst zu übernehmen. Da sie Delegierte der österreichischen Gemeinschaft sind, bitten wir Sie/dich, unsere drei Delegierten durch einen Solidarbeitrag zur Deckung der Gesamtkosten von ca. € 6.600,- für Flug, Tagungsbeitrag und Vollpension zu unterstützen.

Konto „GCL-Österreich“, IBAN: AT95 6000 0000 0758 8109, Verwendungszweck „**Welttreffen-2018**“. Vergelt's Gott!

## **Solidaritätsfonds GCL-Weltgemeinschaft**

GCL-Mitglieder aus Afrika, Asien, Lateinamerika und anderen Kontinenten brauchen unsere Solidarität, um am Welt-Delegiertentreffen in Buenos Aires teilnehmen zu können. Im Sinne der Weltgemeinschaft bitten wir um Ihre/deine Unterstützung.

Konto „GCL-Österreich“, IBAN: AT95 6000 0000 0758 8109, Verwendungszweck „**Solidaritätsfonds Welt-GCL**“. Diese Spenden werden zur Gänze an das GCL-Weltsekretariat zur Verteilung weitergeleitet. Vergelt's Gott!

### Delegiertentreffen 4. – 6. Mai 2018

Es nahmen 34 Delegierte aus 16 Gruppen teil. Ein Bericht ist in der neuen Ausgabe der GCL-Zeitung nachzulesen. Die präsentierten Berichte (Auswertung Finanzfragebogen der Mitgliederbefragung 2018, Bericht Vorstand und Promotionsteam 2017-18, Finanzbericht 2017, Übersicht Veranstaltungen 2018-19) sind im internen Bereich der Website ([www.gcloe.at](http://www.gcloe.at)) einzusehen. Die Auswertung aller Ergebnisse der Mitgliederbefragung wird bei der nächsten Vorstandsklausur am 23./24.6. in Wien diskutiert. Mehr dazu im nächsten Newsletter.

### Pfingstreise am Bodensee von 18. – 21. Mai 2018

Die Reise an den Bodensee war insgesamt entschleunigend durch die Bootsfahrten und pfingstlich belebend durch eine gelungene Mischung aus kultureller Erweiterung (interessante Führung im Kloster Mehrerau und kompetente Konzilsführung in Konstanz), persönlichen Begegnungen (Treffen mit 2 deutschen GCLer-innen aus Überlingen auf der Insel Reichenau), spirituellen Impulsen (Mediationen in der neu gestalteten Kapelle der Kreuzschwestern in Hegne und Besuch des Pfingstfestgottesdienstes) sowie üppig blühenden Eindrücken auf der Insel Mainau. 9 Teilnehmer-innen aus Österreich und 1 Teilnehmerin aus Deutschland blicken dankbar auf diese gemeinsamen Tage zurück, die von Wolfgang Müller (und seiner Gruppe) aus Vorarlberg sehr gut vorbereitet wurden.

### Änderung: GCL-Messe in Wien am Sa, 23.6. statt Fr, 29.6.2018

Anlässlich der letzten Vorstandsklausur im alten Büro in der Bäckerstraße 18 lädt der Vorstand alle GCLer-innen in Wien und Umgebung sowie Interessierte zur **gemeinsamen Eucharistiefeier am Sa, 23.6. um 18:00 Uhr mit anschließendem Begegnungsabend** ein.

### Österreichisches GCL-Treffen 12. – 14. Oktober 2018 in St. Pölten

Im Herbst 2018 findet im Maria Ward Haus im Lilienhof/St. Pölten das zweite Österreichische GCL-Treffen für GCL-Mitglieder und Interessierte aus ganz Österreich und Südtirol statt. Viel Zeit ist vorgesehen für das Kennenlernen von Mitgliedern anderer Regionen, für das Vertiefen von Beziehungen, die bei verschiedenen Treffen entstanden sind, und für das Teilen von (GCL-)Erfahrungen.

Thema: „**Wie viele Brote habt ihr? Geht und seht nach.**“ (Mk 6,38)

Details folgen per Newsletter, Website und Folder.

### GCL unterwegs – Nr. 1/2018

Die Juni-Ausgabe mit dem Themenschwerpunkt "Alles zur größeren Ehre Gottes" ist erschienen.

Hier ist die Online-Version auf der GCL-Website: [Link](#)

Wir wünschen viel Zeit und Freude beim Lesen. Der Vorstand dankt dem Redaktionsteam, den AutorInnen und allen anderen MitgestalterInnen für die gelungene Ausgabe!

Die Ausgabe 2/2018 erscheint mit dem Thema "GCL – eine Gabe an Kirche und Welt?" im Dezember 2018, Redaktionsschluss: **15. Oktober 2018**. Beiträge bitte an [redaktion@gcloe.at](mailto:redaktion@gcloe.at).

Mit herzlichen Grüßen und besten Wünschen für einen erholsamen Sommer,  
der Vorstand der GCL-Österreich

Wien, 13. Juni 2018